



Communiqué

« Cœur de ville à 15' », une nouvelle série d'itinéraires piétonniers pour rejoindre facilement le centre-ville à pied

Afin d'encourager la mobilité active, la Municipalité propose de découvrir « Cœur de ville à 15' » et ses quatre itinéraires piétonniers qui permettent de se déplacer en ville aisément.

Les rues en pente de Lausanne peuvent parfois être perçues comme une entrave à la mobilité active. Et pourtant, le centre-ville est souvent plus proche qu'on le pense. Pour guider les riveraines et les riverains, la Municipalité vient de baliser une série de quatre itinéraires piétonniers qui permettent d'atteindre facilement le centre-ville. « L'idée est de montrer aux lausannoises et lausannois qu'il est parfois plus rapide de se déplacer à pied plutôt que de prendre les transports en commun ou sa voiture » explique Mme Florence Germond, Conseillère municipale en charge des finances et de la mobilité. Il existe d'ailleurs un réel potentiel de report modal en faveur de la marche à pied. En effet, 18% des déplacements en voiture se font sur une distance inférieure à 2km d'après les données extraites de l'Observatoire de la mobilité lausannoise (édition 2022).

Un « Cœur de ville » à portée de pas

Une première série de quatre itinéraires a ainsi vu le jour dans le courant du mois de septembre. Les parcours sont à la fois directs, confortables et sans marche d'escalier. Ils sont également situés dans des rues verdoyantes à faible trafic motorisé et sont tous agrémentés d'assises accueillantes pour s'accorder une pause au gré de ses envies. À chaque point de départ et au milieu du parcours, un panneau indique l'itinéraire. Celui-ci est jalonné de flèches afin d'orienter et de renseigner les usagères et usagers sur le temps de parcours restant. De la rue de la Pontaise à la place Chauderon, de l'avenue Florimont à la place St-François, d'Ouchy à la place de la Gare et enfin de l'avenue Tivoli à la place de la Gare, voilà les quatre premiers itinéraires que la Municipalité propose de découvrir. En moins de 15 minutes, les riveraines et les riverains de ces quartiers pourront eux-mêmes constater que le cœur de ville est vraiment à portée de pas.

Enfin, la Municipalité souhaite développer cette offre en proposant de nouveaux parcours qui devraient voir le jour dans le courant de l'année prochaine.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/coeurdeville

Annexe :

- Flyer
- Illustrations du parcours « Rue de la Pontaise - Place Chauderon »
- Extrait de l'observatoire de la mobilité (p.17)

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Florence Germond**, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00

Lausanne, le 28 septembre 2022